



Lenk, im Februar 2024

An die Eltern der Schülerinnen und Schüler des Zyklus 3

Berufswahlwoche/Berufspraktikum/Theaterintensivwoche/Lehrstellenbörse

Sehr geehrte Eltern

In der Woche vom 13. – 17. Mai 2024 findet für die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe im Rahmen der Berufswahlkunde eine Berufswahlintensivwoche statt. Für die 9. Klasse ist eine Intensivtheaterwoche geplant.

Die **7. Klassen** werden in dieser Zeit das Thema Berufswahl gezielt im Unterricht behandeln. Zudem werden sie in Kurzgesprächen mit der für unsere Schule zuständigen Berufsberaterin Damaris Gobeli ihre Interessen etwas genauer ausloten. Das BIZ (Berufsinformationszentrum) und die Berufsberatung allgemein werden auch am für Eltern und Schüler/innen obligatorischen Informationsabend vom Donnerstag, 16. Mai 2024 um voraussichtlich 18:30 Uhr Thema sein.

Die **8. Klassen** werden in dieser Woche in einem oder zwei Betrieben ein Schnupperpraktikum absolvieren. Während dieser Zeit sind die Schülerinnen und Schüler den Verantwortlichen der Betriebe unterstellt. Die Organisation der Praktika sollte von den Schülerinnen und Schülern möglichst selber übernommen werden. Damit aus diesen Praktika der höchstmögliche Nutzen gezogen werden kann (auch im Hinblick auf die Ausrichtung des 9. Schuljahres), werden die in den verschiedenen Betrieben gemachten Erfahrungen sorgfältig ausgewertet. Hierzu werden am Ende des Praktikums sowohl die Verantwortlichen der Betriebe wie auch die Schülerinnen und Schüler einen Auswertungsbogen ausfüllen, der ihnen direkt von der Schule zugestellt wird.

Die **9. Klasse** wird voraussichtlich die Stellwerktest schreiben und sich intensiv mit dem Theater beschäftigen.

Vor zwei Jahren konnten wir einen interessanten Anlass organisieren, bei welchem es zu einem regen Austausch zwischen Schülerinnen, Schülern, Eltern und Betrieben oder weiterführenden Schulen gekommen ist – auch wird dieses Jahr die Lehrstellenbörse stattfinden. Diese findet am Donnerstag, den 16. Mai 2024 von 19:00 – 21:00 Uhr statt. Für die 7. und 8. Klasse ist der Anlass obligatorisch. Die 9. Klasse ist willkommen.

Mit freundlichen Grüssen

Daniel Willener Berufswahlverantwortlicher Volksschule Lenk